



Dieter Krumm mit 72 Jahren verstorben

Der Macher der Senioren des LAC Quelle Fürth ist im Alter von 72 Jahren in Langenzenn verstorben. Ende der 1970er bzw. Anfang der 1980 Jahre erschien ein „Brocken Mannsbild“ in Dambach am Sportplatz und stellte sich als Hochspringer aus dem Westerwald vor. Sein Heimatverein war die LG Andernach / Neuwied aus der auch die 100m Weltrekordlerin Inge Helten (1976 in Fürth) hervorging. Eigentlich stellte man sich so eher einen Kugelstoßer vor, der er ja auch als Senior wurde. 1986 sprang er in Röthenbach seine persönliche Bestleistung im Hochsprung mit 1,86 m.

Aber erst in diesen Jahren begann die Zeit des Seniorenmachers. Er scharte weitere Alterssportler um sich und so entstand im Laufe der Jahre und Jahrzehnte die beste Mannschaft im Seniorenbereich in Deutschland. 15 Deutsche Altersklassen Mannschaftsmeisterschaften ab 1996 bei den Männern und Frauen in den Altersklassen M/W 40 - 60 gewann die „Quelle“ unter seiner Leitung. Annähernd 250 Deutsche Einzelmeisterschaften und ca. 400 bayerische Titel gewann das „Team Krumm“ im Laufe der Jahrzehnte. Tausende von Telefongesprächen und hunderte Mails gingen aus Langenzenn an Athleten, Funktionäre des BLV und DLV, sowie an Ausrichter in ganz Deutschland. Dieter sammelte in ganz Bayern - von Unterfranken bis Oberbayern - Athleten aus kleineren Vereinen zusammen, die in seine Mannschaften passten. Vielen Seniorensportlern verhalf er damit zu einem Gemeinschaftserlebnis in der Leichtathletik und oft zum größten Erfolg ihrer Karriere.

Manchen der Seniorenfunktionären im DLV ging er im Laufe der Jahre mächtig auf die Nerven. Er nutzte alle Schlupfwinkel in den Regeln aus und stritt mit der „Obrigkeit“ bis zum letzten Paragraphen, der nicht 100prozentig genau war.

Dieter, der lange Jahre im Siemens Rechenzentrum in Fürth arbeitete, war auch Initiator des Senioren Hallensportfestes. 2025 feierte diese Veranstaltung den 35. Geburtstag und wieder kamen Athleten aus ganz Bayern, ja aus ganz Deutschland zu Dieter nach Fürth. Weltrekorde, Deutsche Rekorde und unzählige Bayerische Rekorde in allen möglichen Altersklassen wurden auf der roten und später blauen Bahn gelaufen und gesprungen. Immer unter der Ägide von Dieter Krumm.

Von 2005 bis 2011 wurde er selbst zum Funktionär. Er ließ sich beim LAC Quelle zum 3. Vorstand wählen; in einer Zeit des großen Umbruchs in der Fürther Leichtathletik.

Der größte Erfolg seiner persönlichen Leichtathletikzeit darf nicht unerwähnt bleiben. 2003 wurde der 100kg Mann Dieter, als Startläufer Deutscher Hallenmeister in Halle mit der 4 x 200 m Staffel M 50.

Dieter mach's gut da oben und streite dich nicht zu sehr mit den Himmlischen Funktionären um die "Allgemeinen Leichtathletik Bestimmungen", es rentiert sich nicht mehr.

Servus Dieter

Bertram Böhm